
编辑 /江惠敏 2008年 11月 19日 星期三

TEL：0392-2189936� E-mail：qbwbjzb@sina.com

鹤壁新闻/综合
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自去年 2 月以来，一位年轻市民爱上了本

报《文化鹤壁》栏目。从此，这个栏目他期期必

看、篇篇必抄。 他说：只要以后还有这个栏目，

我就一直这样抄下去……

酷爱淇河文化

手抄《文化鹤壁》

晚报讯 （记者 柯

其其）

“

我非常热爱淇河
文化

，

报纸上的
《

文化鹤
壁

》

栏目让我深入地了解
了鹤壁的悠久历史和灿
烂文化

。 ”

11

月
17

日
，

这
位酷爱淇河文化的年轻
人说

，《

文化鹤壁
》

这个栏
目让他光看还不过瘾

，

他
是期期必看

，

篇篇必抄
，

到现在已经抄了
8

大本
。

今年
31

岁的赵永太
是农信社山城联社窦马
庄信用社的一名工作人

员
，

业余时间他非常喜欢
读书

。

去年
2

月
，

他到朋
友家去玩

，

偶然看到了一
张旧的

《

淇滨晚报
》，

上面
有一篇文章

《

宜风
、

宜雨
、

宜雪
、

宜晴
———

大胡村的
“

李家大院
”》，

新颖的标
题一下子就吸引住了他

。

“

当时只顾看报纸
，

也不
和朋友聊天儿了

，

看完了
文章

，

就觉得文章写得太
好了

，

我要把它抄下来
。”

赵永太说
。

从那时开始
，

赵永太
一直关注

《

淇滨晚报
》，

每
次拿到报纸

，

他都先从头
到尾将报纸读个通透

，

再
将每一期

《

文化鹤壁
》

的
文章抄下来

。

为了更好地
了解鹤壁文化

，

赵永太还
专门买了一张鹤壁市地
图

，

每次
《

文化鹤壁
》

栏目
上提到某一个地方

，

他就
在地图上找一找具体位
置

，

对于一些近的地方
，

赵永太还利用休息时间
去现场看一看

。

因为该栏
目的文章多涉及历史和
典故

，

有时文章内会出现
一些生僻字

，

为此赵永太
还专门购买了一本

《

难字
小字典

》。

为了收集到所

有的
《

文化鹤壁
》

稿件
，

他
还经常到废品回收站

，

去
找以前的旧报纸

。

当记者
问他为什么不剪报

，

而一
定要手抄时

，

赵永太说
：

“

我看报纸
，

不是随便看
看标题就算了

，

我都是先
读几遍

，

然后再把
《

文化
鹤壁

》

上的文章一字不漏
地全文抄下来

。

我觉得抄
文章有好处

，

因为抄的时
候动眼

、

动脑
、

动手
，

感觉
记得非常牢

，

确实能掌握
好多知识

。 ”

“

我希望将来能够将
《

文化鹤壁
》

栏目发表的
文章整理出书

，

让更多人
热爱淇河文化

，

了解鹤壁
历史

。”

赵永太说
。

在赵永
太的家里

，

记者看到了他
工工整整抄写的

8

大本
。

近两年来他已抄写了
20

余万字
。 “

我家庭条件不
太好

，

妻子没有工作
，

我
一个人上班要养活妻子

、

孩子
，

还有母亲和奶奶
，

我不抽烟不喝酒
，

节省下
的钱买笔和日记本

。

我抄
文章都是利用晚上的时
间

，

一面抄一面思考
，

这
其中有许多乐趣

。

通过抄
文章

，

我感觉自己的知识
面拓宽了

，

这些好文章起
到了潜移默化的作用

。 ”

当得知
《

淇滨晚报
》

明年更名为
《

淇河晨报
》，

同时由原来的
8

个版扩
到

16

个版
，

新闻
、

资讯
、

文化的栏目进一步增加
时

，

赵永太说
：“

咱报纸一
直报道的都是我们身边
的事

，

感觉离咱普通百姓
非常近

，

扩版后
，

肯定好
文章会更多

，

我打算把
《

文化鹤壁
》

一直抄下
去

。 ”

15对准新人让淇河见证爱情

晚报讯 （记者 邓少

华）

11

月
16

日是个难得
的好天气

，

当天下午共有

15

对准新人不约而同地到
淇河公园内拍婚纱照

，

让
美丽古老的母亲河见证他

们的爱情
。

下午
2

时左右
，

在淇
河公园里散步的市民们发
现

，

一些身披婚纱的准新
人开始陆续出现在公园内

，

准新人们个个都是一身洁
白

，

小伙子身着白色西装
，

姑娘身披拖地的白色婚纱
，

而且婚纱一件比一件漂亮
。

公园的石级
、

花木
、

垂柳
、

河水都成了准新人们爱情
的见证

。

虽然天气寒冷
，

但为了能拍出美丽的身段
，

准新娘们个个都将修长的
胳膊裸露在外面

。

那些美
丽动人的准新娘成了公园
内一道流动的风景线

，

她
们所到之处

，

吸引了不少
市民的目光

。

记者数了一
下

，

下午
2

时至
4

时间
，

先后有
15

对准新人在公园
内拍婚纱照

。

据了解
，

这些准新人
多来自周边农村和淇县

。

到河边拍婚纱照的刘先生
说

，

秋末和初冬是淇河最
美的季节

，

以前他和女朋
友经常到淇河边玩

。

摄影
师为他推荐了林州一个风
景区

，

但他和女朋友商量
后还是选择了淇河

，

他们
觉得这儿更有意义

。

下期话题：

入冬以来， 供热价格、 供热

质量成了市民关注的焦点。 供热

价格涨了， 供热质量能否跟上？

如何让这一把“冬天里的火” 更

暖人心， 请大家来为供热企业出

招。

主持人：谈笑风生

QQ:609368633

欢迎加入话题讨论

法院帮他追回 26万元工程款

晚报讯

日前
，

董某
以某公司的名义承揽了某
置业公司的工程

，

某置业
公司拖欠董某

26

万元欠
款

，

但是这笔属于董某的
工程款却被天津某法院强
制执行给了另外一家公司

，

原来这笔钱款是董某挂靠
的某公司所欠

。

董某将自
己挂靠的公司起诉至法院

，

要求其返还属于自己的
26

万元欠款
。

山城区人民法院经审
理认为

：

因董某挂靠某公

司的原因
，

致使董某损失
了本该属于自己的工程款

，

故某公司应该承担相应责
任

。

法院遂判决某公司支
付董某工程款

26

万元
。

（一 波）

非法扣押他人财产 最终引来一场官司

晚报讯

牛某使用某
村变压器

，

后因电费数额
与电工发生争执

，

电工将
其一台搅拌机扣押并出租
使用

，

牛某多次索要遭拒
绝后

，

遂将电工与电工所

在单位一起起诉至山城区
人民法院

，

请求法院依法
判决被告返还搅拌机一台

，

并赔偿个人损失
。

法院经审理认为
：

电
工的行为系个人行为

，

与

电工工作的单位无关
。

法
院遂判决电工返还扣押牛
某的财产

，

并赔偿牛某的
经济损失

。

（侯 轶）

优惠政策多，

你会购房吗？

谈笑风生：

最近
，

为了扶持房地产
业的发展

，

市政府出台了很多房地产
方面的优惠政策

，

比如降低个人购买
房屋税费

、

放宽住房公积金贷款条件
、

提高公积金贷款额度
、

延长贷款年限
等

，

鼓励市民积极买房
。

请大家谈谈在
目前情况下

，

你会买房吗
？

不说：

不买
。

房价还是太高
。

高手如云：

因为明年要结婚
，

最近
一直在新区看房

。

几家房地产公司都
跑遍了

，

还没确定下来要买哪里的房
子

。

不过
，

肯定会买的
。

闻香：

当然不能买了
。

金融危机几
乎席卷全球

，

有钱一定要拿在手里才
放心呀

！

不能乱花的
。

太极高手：

从报纸上看到政府出
台的优惠政策了

，

从
2008

年
11

月
1

日起
，

个人购买住房不征收印花税
，

契税比以前降了一半
，

另外
80

元的
房屋登记费也不收了

。

我算了一下
，

如果现在买房子
，

光税费一项就能省
下一半的钱

。

我觉得现今购房正是时
候

。

秋韵：

现在买房优惠这么多
，

我当
然愿意马上就给父母在新区买套房
子

。

但是
，

看看周边城市房价一直在下
调

，

不知道我们这儿的楼价能否下调
，

还是等等看吧
！

说不定等到明年
，

房价
还真能再降点呢

。

清清雨：

新政策最吸引我的是在
入户新区时

，

孩子入学方面的优惠政
策

。

听朋友说
，

像我们这些户口不在鹤
壁的人

，

如果在新区购买商品房
，

孩子
和父母的户口可以迁到鹤壁

，

孩子上
小学和中学可以就近入学

，

享受和市
里人一样的待遇

。

我们老家在农村
，

那
里的教学质量不高

，

早就想把孩子的
户口迁过来

，

让孩子在新区上学
。

这有
了好的政策

，

为了孩子的将来
，

我一定
会在好学校附近买房的

。

风雨同舟：

我跟女朋友刚上班两
年

，

白手起家
，

没什么积蓄
，

原来想买
套房子是很难的

，

说句不好听的
，

我们
连首付都拿不出来

。

不过
，

最近可能是
大气候的影响

，

我市的房地产业好像
也不太景气

，

有的楼盘首付款降低了
很多

。

就在前几天
，

我们已经定下了一
套五楼的房子

，

准备再用公积金贷点
款

，

以后分期付房款就行了
。

永远不会晚：

大家发言很踊跃呀
！

我也来说两句
，

政府出台这么多优惠
政策对于买房者来说当然有利

，

但我
觉得这一系列的优惠政策

，

不能从根
本上解决老百姓买房难的问题

。

因为
问题的关键是房价太高

，

比如在新区
买套

100

平方米的房子就要
20

多万
，

很多人还是买不起的
，

不可能因为少
了

1

万
、

2

万就能买得起呀
！

老顽童：

手里有钱可以考虑买房
子

。

选一套位置和质量都不错的房子
买下来

，

不管怎么说
，

买房总比投资股
市强吧

！

天边一朵云：

买与不买
，

应该根据
自己的需要

，

该出手时就出手
，

做到不
后悔

、

不遗憾就行
。

如果你需要买房
，

当然要在政策优惠时去买
，

这样会省
下一笔费用

；

如果可买可不买
，

就不要
买

，

静观其变
，

合适的时候再买
。

（晚报记者 韩晓红 整理）

“家电下乡”延至 2011 年

补贴种类新增洗衣机

晚报讯 （记者 邓少

华）

11

月
17

日
，

记者从市财
政局金融贸易科了解到

，“

家
电下乡

”

我省实施时间将延
长到

2011

年
11

月底
，

洗衣
机被列入补贴类

，

补贴标准
不变

。

据市财政局金融贸易科
常科长介绍

，

为进一步发挥
财政补贴家电下乡产品的政
策效用

，

财政部
、

商务部近日

发出通知
，

将
“

家电下乡
”

实
施期限延长为

4

年
，

实施省
份从原来的山东

、

河南
、

四川
3

个试点省扩大到
14

个省
市

。

我省实施的时间将延长
到

2011

年
11

月底
。“

家电下
乡

”

推广产品在原有彩电
、

冰
箱

（

含冰柜
）、

手机的基础上
增加了洗衣机

，

最高限价分
别为

2000

元
、

2500

元
、

1000

元
、

2000

元
，

其中彩电
、

冰箱

（

含冰柜
）

最高限价比去年提
高了

500

元
。

财政仍按照产
品销售价格的

13%

给予补
贴

。

补贴资金由中央财政和
省级财政共同负担

，

其中中
央财政负担

80%

，

省级财政
负担

20%

。

补贴购买的数量
限制也有调整

，

由原来的每
户农民购买每类产品不得超
过两台

（

部
），

变更为每户农
民每类产品最多可购买一台

（

部
）。

山东
、

河南
、

四川试点
时的中标产品的产品标志卡
发放截止到今年

11

月
30

日
，

销售截止到明年
4

月
30

日
，

之后不再享受补贴
。

目前
省财政厅

、

商务部正在制订
新的补贴方案

，

方案近期出
台

。

截至
11

月
3

日
，

河南省
累计销售家电下乡产品
763282

台
（

部
），

销售金额

111126.37

万元
。

我市累计销
售家电下乡产品

15388

台
(

部
)

，

销售金额
2456.52

万
元

。

按销量占农户数比例排
名

，

全省前六名分别为济源
市

、

鹤壁市
、

焦作市
、

濮阳市
、

郑州市
、

新乡市
。

我市已经申
报补贴

12998

台
（

部
），

补贴
审核通过

12860

台
（

部
），

共
兑付

10865

台
（

部
），

兑付金
额

228.81

万元
。

一抢夺盗窃团伙被打掉

晚报讯（记者 柯其其

见习记者 赵 玮）

记者昨
日从淇滨公安分局获悉

，

该
局刑警大队经过缜密侦查

，

成功摧毁了一涉嫌抢夺
、

盗
窃犯罪团伙

，

破获了
2007

年夏季以来发生在淇滨区的
入室盗窃

、

盗窃机动车电瓶
及工地内铜线

、

抢夺烟酒店
等刑事案件

10

余起
，

同时

还成功破获了一起辖区企业
被盗案

，

有力地打击了犯罪
分子的嚣张气焰

，

维护了外
来投资者的合法权益

。

2008

年
4

月
1

日凌晨
3

时许
，

淇滨区一企业的
110

块电动车电池被盗
，

损失价
值两万余元

。

由于现场缺乏
有力的痕迹物证和明显线
索

，

案件没有及时得到侦

破
。

10

月
31

日
，

随着淇滨
公安分局刑警大队二中队民
警对一起现行入室盗窃案的
侦破

，

马某等一伙
5

人被相
继抓获

。

民警们对辖区以往
类似案件进行梳理和串并

，

同时加大了对嫌疑人的审讯
力度

，

通过讲政策
、

讲法
律

、

晓利害
，

最终取得了全
线突破

，

破获了
2007

年夏

季以来发生在淇滨区的入室
盗窃

、

盗窃机动车电瓶及工
地内铜线

、

抢夺烟酒店等刑
事案件

10

余起
，

其中就包
括了企业电池被盗案

。

参与企业电池被盗案的
嫌疑人共有

5

人
，

除了到案
的马某和贾某外

，

还有
3

个
犯罪嫌疑人在逃

，

侦查人员
立即实施抓捕

。

11

月
10

日
，

团伙成员李某被抓获归
案

，

11

月
14

日
，

另一个团
伙成员丁某被成功抓获

。

通
过对这两个犯罪嫌疑人进一
步突审和深挖余罪

，

带破了
发生在工业园区的盗窃电焊
机

、

手推车
、

氧气瓶等案
件

。

目前
，

该案正在进一步
审理深挖之中

，

抓捕在逃嫌
疑人及追缴赃物工作正在进
行中

。

线索提供： 孙 英


